

## Hyundai veranstaltet Familientage im Legoland

### Deutschland

**Am 4. und 5. August 2012 gewährt Hyundai Deutschland, seit 2010 strategischer Partner des Freizeitparks im bayrischen Günzburg, allen Hyundai Fahrern und bis zu drei Mitreisenden freien Eintritt. Dieser gilt einmalig für bis zu vier Personen pro Fahrzeug und nur an einem der beiden Tage. Dazu einfach Autoschlüssel und Fahrzeugschein am Hyundai Empfangscounter im Eingangsbereich vorzeigen und schon kann der Spaß für die ganze Familie beginnen.**

Neben der neuen Flugattraktion Flying Ninjago, spektakulären Shows und Workshops erwartet die Besucher im Park zusätzlich ein zehn Stationen umfassender Geschicklichkeitsparcours für Groß und Klein. Familien, die den Hyundai Zehnkampf erfolgreich absolvieren, können als Hauptpreis ein Familienpaket für vier Personen im LEGOLAND Feriendorf gewinnen.

Im Rahmen der Partnerschaft hat Hyundai dem Freizeitpark nicht nur 25 familienfreundliche Automobile für Transporte auf dem Gelände zur Verfügung gestellt. Das ganze Jahr über können zudem die kleinen Gäste in der Hyundai Legoland Fahrschule erste Fahrpraxis sammeln im Hyundai Flitzer mit Lego-Optik. (ampnet/nic)